



# Tragedia enluta a caleta de Canela: un pescador desaparecido y otro muerto

**Nafragio en caleta Maitencillo mantiene en alerta a la Marina, donde se han activado protocolos de búsqueda. Pescadores artesanales, lugareños y equipos de rescate especializados, rastrea la zona desesperados mientras las condiciones climáticas complican las operaciones. En las últimas horas se confirmó lamentablemente el hallazgo sin vida de unos de los desaparecidos.**

Por: *Esteban Campuzano*

Una tragedia ha conmocionado a los vecinos de la provincia del Choapa. Una embarcación que se dedicaba a realizar actividades de extracción de productos marítimos volcó, lo que causó la desaparición de dos de sus



tripulantes.

Los hechos habrían ocurrido a las 03:30 am de la noche del lunes en la caleta de Maitencillo, cuando un bote pesquero regresaba de su jornada laboral. En este contexto, el alcalde de mar de la caleta realizó un llamado de emergencia, informando sobre el supuesto el naufragio de una nave en la zona costera.

Se activó el protocolo de búsqueda, donde fue hallado Armando Tapia, uno de los tripulantes sobrevivientes, que logró nadar hasta la costa

tras el hundimiento.

## ■ ACCIDENTE

Quienes no tuvieron la misma suerte fueron Pedro Riquelme y Cristian Rojas, dos pescadores de la zona, que tras el accidente se les perdió el rastro a pesar del esfuerzo de las autoridades marítimas, en colaboración con los pescadores del puerto.

El capitán de Puerto de Los Vilos, Juan Pablo González, señaló a Diario La Región que se estarían realizando las

acciones correspondientes en caso de desaparición tras naufragio, «dispusimos de inmediato los primeros protocolos de búsqueda con las personas que estaban en la caleta, pescadores y lugareños del sector de Maitencillo, también participó bomberos de la comuna de Canela, junto con voluntarios del bote salvavidas de Los Vilos y Carabineros», señaló.

La búsqueda se ha intensificado en la zona y ha recibido apoyo logístico por aire, mar y tierra, «se fueron uniendo otras personas en esta búsqueda, principalmente de las caletas aledañas, hasta el momento han sido más de siete embarcaciones de pescadores artesanales las que han apoyado en la búsqueda de algún rastro en sectores cercanos al siniestro» (...) «de la misma forma se ha dispuesto un helicóptero naval, que se ha sumado a las acciones operativas junto con tres drones

de la delegación presidencial provincial y del sindicato Caleta Las Conchas, que está participando para cubrir los sectores más alejados», comentó el capitán de puerto de Los Vilos.

## ■ HALLAZGO

La tarde de este lunes encontraron el cuerpo de uno de los desaparecidos en las cercanías del lugar donde ocurrieron los hechos. Además, desde La Armada aseguran que los esfuerzos de búsqueda se mantendrán a pesar que las condiciones climáticas no son las mejores, «la investigación seguirá en pie, enmarcada en el posible riesgo al que están expuestos los rescatistas, la idea es que no ocurra un accidente que pueda comprometer la integridad de ninguno de los socorristas o voluntarios», señaló el capitán de puerto.